La actividad central será en el HCD

Varios actos por el Día de la No Violencia contra la Mujer

Se recuerda en este día el asesinato de las hermanas Mirabal, activistas políticas de República Dominicana (1960). En la actualidad es una forma de condenar el flagelo de la violencia degénero en todas sus formas.

L Toy se conmemora el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer, establecido por la Organización de las Naciones Unidas en homenaje a las hermanas Mirabal, activistas políticas a quienes el dictador de la República Dominicana, Rafael Trujillo, ordenó asesinaren 1960.

En ese marco, se realizarán en nuestra ciudad varias actividades de adhesión.

La actividad oficial, convocada por el Municipio de General Pueyrredon, a través de la Subsecretaría de la Mujer, la Defensoría del Pueblo y el grupo de trabajo sobre temas de la mujer del Honorable Concejo Deliberante consistirá en un acto que se llevará a cabo a las 10, en el recinto del Concejo Deliberante. Para dicho acto se invitó a participar a todas las instituciones involucradas en la erradicación de este flagelo y contención de sus víctimas.

CAMM

Desde el Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada (CAMM) informaron que realizarán a partir de las 12 una volanteada frente a la Iglesia Catedral, "renovando nuestro compromiso diario en la lucha por la efectiva vigencia de los derechos humanos de las muje-

género en todas sus formas".

En la oportunidad recordarán "a todas las mujeres que han muerto este año en nuestro país en manos de sus parejas, maridos, concubinos, padres y en la mayoría de los casos como resultado de una historia de violencia perpetuada en el tiempo y que terminó con sus vidas. Muchas de ellas asesinadas con ensañamiento y alevosía, torturadas y ultrajadas sexualmen-

Desde esta entidad señalaron que la violencia contra la mujer es "una violación a sus derechos humanos fundamentales, que se ejerce con la finalidad de mantenerla en una situación Multisectorial de desigualdad y subordinación".

En tanto recordaron que "los movimientos de mujeres han logrado, en estos últimos cincuenta años, hacer visible un problema que durante años permaneció oculto en el ámbito de lo privado. Por la lucha de las mujeres se ha logrado la igualdad jurídica, pero siguen existiendo condicionamientos económicos y socioculturales que obstaculizan el pleno ejercicio de sus derechos civiles, políticos, económicos, sociales y culturales".

"La violencia v la discriminación siguen siendo los dos obstáculos fundamentales que impiden a las mujeres convertirse en verdaderos sujetos de derecho", recordaron.

Por eso exigieron "al Estado argentino políticas públicas para prevenir, sancionar y erradicar la violencia de género, protección eficaz para las mujeres que denuncian malos tratos, sanción al agresor y reparación a la víctima; capacitación y sensibiliza-

res y la erradicación de la violencia de ción del personal policial, judicial, de la salud y educación a fin de abordar adecuadamente la problemática; políticas públicas de inserción laboral de las mujeres, a efectos del logro de su independencia económica; programas de educación y de información con perspectiva de género, que colaboren a erradicar los prejuicios que obstaculizan el logro de la igualdad real de la mujer".

Por último recordaron "los casos de muerte y desaparición de las mujeres en situación de prostitución que nos llevó a adoptar el lema 'No hay vidas que valgan más que otras".

La Multisectorial de la Mujer Mar del Plata realizará hoy a partir de las 14.30 un taller debate en el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos (Hipólito Irigoyen 1549) en el marco del Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer. Además, a las 18, la entidad encabezará un acto en Peatonal y Mitre, con un "silbatazo" en reclamo de los derechos y la presentación de una obra de teatro del grupo Loco Mun. En la oportunidad se difundirá un documento y los reclamos de la Multisectorial sobre el tema.

Colegio de Psicólogos

En el marco de esta conmemoración, el colegio de Psicólogos de la provincia de Buenos Aires Distrito X invitó a las terceras jornadas de reflexión institucional sobre prevención de violencia familiar. Será a partir de las 9.30 en la sede deADUM, de Guido 3268